

Musikfestival Bern

MEDIENMITTEILUNG – MUSIKFESTIVAL BERN
15. September 2025

<Titel>

Berner Szene für neue Musik in Sorge

<Lead>

Im Rahmen des diesjährigen Musikfestival Bern fand erstmals ein Roundtable «Neue Musik Bern» statt. Vertreter*innen der Szene diskutierten über ihre Arbeitsbedingungen – und gelangen nun mit einem Brief an die Berner Präsidialdirektion.

<Text (900 Zeichen)>

Ausgelöst von den Diskussionen um die Zukunft der Dampfzentrale Bern organisierten die beiden Vereine pakt bern und Musikfestival Bern einen Roundtable «Neue Musik Bern». Ziel war es, die aktuellen Bedürfnisse der Szene zu eruieren, um diese gebündelt in den Diskurs einbringen zu können.

Rund vierzig Vertreter*innen der zeitgenössischen Musik nahmen an der Veranstaltung am 3. September teil und diskutierten über die Möglichkeiten und Einschränkungen für das vielfältige Musikschaffen in Bern. Besonders präsent war dabei die Sorge, die Neuausschreibung des Leistungsvertrags mit der Dampfzentrale könne zu einem Wegfall dieser bedeutenden Infrastruktur führen. Die Organisator*innen wenden sich nun im Auftrag aller Teilnehmenden mit einem Schreiben an Stadtpräsidentin Marieke Kruit und Kultur Stadt Bern. Es wird gefordert, den Erhalt der Dampfzentrale als Ort der neuen Musik sicherzustellen.

<Information>

Der Brief an Stadtpräsidentin Marieke Kruit liegt diesem Schreiben bei. Das Protokoll des Roundtable steht auf den Websites von pakt bern und Musikfestival Bern zur Verfügung.

<Kontakt für Medienanfragen>

Christian Pauli, roundtable@musikfestivalbern.ch